

# GEMEINDE



# aktuell

## AMTLICHE NACHRICHTEN DER MARKTGEMEINDE ALTLENGBACH SONDERAUSGABE FEBRUAR 2011

### Ab 1. März: Gemeinde als Post-Partner

Trotz langer und intensiver Verhandlungen um den Weiterbestand unseres Postamtes zu sichern, setzte sich die Österreichische Post AG mit ihrem 2. Antrag zur Schließung letztendlich durch. Damit wird das Postamt 3033 Altlenzbach per 28. Februar 2011 nach mehr als 100-jährigem Bestand trotz heftiger Proteste und Interventionen an höchster Stelle endgültig geschlossen.

Da unter den in Frage kommenden Betrieben im Ortszentrum kein Postpartner gefunden werden konnte, wird die Marktgemeinde Altlenzbach - ausgehend von einem entsprechenden Gemeinderatsbeschluss am 23.02. - mit 1. März 2011 zumindest als Übergangslösung einspringen und das Service für Postdienstleistungen (Briefe und Pakete) sowie für einfache Bankdienstleistungen (Ein- und Auszahlungen für PSK-Konten und Sparbücher) übernehmen.

Im Monat März wird die Marktgemeinde noch in den Räumlichkeiten des derzeitigen Postamtes den Postpartner-Betrieb abwickeln. Ab April soll das Post-Service dann im derzeitigen Bürgerbüro hinter dem Gemeindeamt eingerichtet werden.

Die Öffnungszeiten der **Gemeinde-Postservicestelle** werden **ab 1. März** wie folgt sein:

<b>Montag, Mittwoch und Donnerstag</b>	<b>von 07.30 bis 10.30 Uhr</b>
<b>Dienstag und Freitag</b>	<b>von 14.00 bis 17.30 Uhr</b>

Obwohl Postdienstleistungen nicht zu den ureigensten Aufgaben einer Gemeinde zählen, hoffen wir doch, damit einen Beitrag zur Aufrechterhaltung der Infrastruktur im ländlichen Raum zu leisten.

Natürlich sind wir auch fast täglich in intensiven Gesprächen, um die Lebensmittelversorgung für unsere Gemeinde wieder herzustellen, jedoch sind die Bedingungen möglicher Betreiber relativ anspruchsvoll und es wird sicher noch etliche Monate bis zu einer Lösung dauern.

Altlenzbach, 15.02.2011

Ihr Bürgermeister

(Mag. Wolfgang Luftensteiner)